

AVISOS

ANIMAROS A PARTICIPAR

Animaros desde el consejo pastoral, a que podáis participar de los diferentes grupos que hay en la Parroquia para seguir profundizando en nuestra Fe. Hay un grupo para diferentes clases de perfiles y edades.

COMUNIÓN A LOS ENFERMOS

Si conocéis algún vecino que esté enfermo o con una edad avanzada, seamos transmisores de esperanza, e invitemos a que puedan recibir lo mejor que tenemos, al Señor Sacramentado.



CARITAS

Desde Cáritas, queremos también animar a que podáis haceros socios. Son cada vez

más familias y los recursos son limitados. Para más información acercaros a la sacristía.

ADORACIÓN NOCTURNA



8 de marzo de 2025 a las 10.00 h

a las 10.00 h Iglesia San Iuan de la Cruz C/ Poeta Querol Como siempre, al finalizar, tendremos una comida para fraternizar. Nos gustaría contar con tu grupo de las adoradoras.

El próximo día 8 de marzo en la Iglesia de San Juan de la Cruz, de la calle Poeta Querol de Valencia, se va a celebrar la Asamblea Diocesana de la Adoración Nocturna Femenina Española (ANFE), si alquien está interesada en asistir pase a apuntarse por la Sacristía.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 24

18:30 Templo Santo Rosario
19.00 Templo Santa Misa
A Santa Rita por la recuperación de una enferma
Sufragio Ángeles Barrachina Burriel
Paco Paz y familiares difuntos
A la Virgen de la Paz por todos los

Martes día 25

difuntos

8:30 Convento Misa 18:30 Templo Santo Rosario 19:00 Templo Santa Misa Por los enfermos de la Parroquia de Villar

Miércoles día 26

8:30 Convento Misa 18:30 Templo Santo Rosario 19.00 Templo Santa Misa Aniversario funeral de **Juan Carlos López Llimera**

Jueves día 27

8:30 Convento Misa
18:30 Templo Santo Rosario
19.00 Templo Santa Misa
Sufragio Remedios Pérez y Antonio
Alcaide
Ángel García
Vicente Verdés y Antonio Moreno
A continuación Exposición del Santísimo

Viernes día 28

8:30 Convento Misa 18:30 Templo Santo Rosario 19.00 Templo Santa Misa Por las almas del purgatorio

Sábado día 1

8:30 Convento Misa 18:30 Templo Santo Rosario 19.00 Templo Santa Misa Sufragio Miguel Esteve Ibáñez y familiares difuntos Miguel Esteve Usach

Domingo día 2 9:00 Convento Misa

9:00 Convento Misa 12:30 Templo Misa pro populo

Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 23 -Febrero - 2025

n . 1483

El Domingo: Día del Señor, Día del Amor

En el corazón de la fe católica late un ritmo sagrado que marca el tiempo no con la

frialdad de los relojes, sino con el calor del amor divino. Este ritmo es el domingo, el *Dies Domini*, el Día del Señor, que san Juan Pablo II, en su encíclica *Dies Domini*, nos invita a

redescubrir como un regalo inestimable y una llamada a la santidad. El domingo no es simplemente una pausa en la rutina semanal, sino un encuentro vivo con el Resucitado, una celebración del amor que nos ha creado y redimido.

El mandamiento de santificar las fiestas, inscrito en la Ley de Dios desde el Antiguo Testamento, encuentra su plenitud en el domingo cristiano. No se trata de un precepto arbitrario, sino de una invitación a participar en la alegría de Dios, a entrar en su

descanso y a renovar nuestra alianza con Él. Santificar el domingo es reconocer que el tiempo no nos pertenece, sino que es un don sagrado que nos llama a la adoración y al encuentro con el Amor que nos sostiene.

La Iglesia, en su sabiduría maternal, nos recuerda la obligación de asistir a la Santa Misa cada domingo y en las fiestas de guardar. Este mandamiento no es una carga, sino un camino de libertad. En la Eucaristía, el domingo adquiere su sentido más profundo: es el memorial de la Pascua de Cristo, el momento en que el cielo toca la tierra y el amor de Dios se hace tangible en el pan y el vino consagrados. Asistir a Misa no es un mero acto de cumplimiento, sino una respuesta de amor al Amor que nos ha amado primero.

San Juan Pablo II nos enseña que el domingo es el día en que la comunidad cristiana se reúne para escuchar la Palabra de Dios y participar en el Banquete Eucarístico. Es el día en que recordamos quiénes somos y hacia dónde vamos: criaturas amadas por Dios,

llamadas a la vida eterna. El domingo es, por tanto, un antídoto contra la desesperación y el olvido de nuestra dignidad. Nos recuerda que, en medio de las pruebas y tribulaciones de la vida, el amor de Dios es nuestra fortaleza y nuestra esperanza.

Pero el domingo no se agota en la Misa. Es también un día de descanso, de

alegría y de caridad. Es un tiempo para la familia, para el encuentro con los hermanos,

para la obras de misericordia. El descanso dominical no es una evasión de las responsabilidades, sino una forma de liberarnos de la esclavitud del trabajo y del consumismo, para redescubrir el valor de las relaciones y la gratuidad. El domingo nos enseña que la vida no se reduce a producir y consumir, sino que encuentra su

comunión.

En un mundo que a menudo olvida a Dios y se pierde en la dispersión, el domingo es un faro que nos guía de vuelta a lo esencial. Es un día para detenernos, para contemplar, para agradecer. Es un día para recordar que hemos conocido el amor, y que en ese amor está la clave de nuestra felicidad. Como dice san Juan Pablo II, el domingo es "un día que es para el hombre, un día en que el hombre puede y debe encontrar su plenitud en el encuentro con Dios y con los hermanos".

plenitud en el amor y en la

Que cada domingo sea, pues, una Pascua semanal, un encuentro renovado con el Amor que nos salva. Que nos ayude a vivir no como esclavos del tiempo, sino como hijos libres de Dios, llamados a la santidad y a la alegría. Que el Dies Domini sea para nosotros no solo un precepto, sino un regalo, una fiesta, un anticipo del cielo. Porque, en definitiva, el domingo es el día del amor, y en el amor está lo mejor para cada uno de nosotros.

Vuestro Párroco Manuel

DOMINGO VII DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO C

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es



VIDA PARROQUIAL

CELEBRACIÓN DE LOS PATRONOS DE VIDA **ASCENDENTE**

El día 7 de Febrero nos reunimos en los Locales. Parroquiales para comenzar festejando a Nuestros Patrones: S. Simeón y Sta. Ana. Compartimos una comida fraterna. La sobremesa se amenizó con la recitación de poesías y chistes por algunos miembros del Grupo.

Continuamos con la Celebración de la Eucaristia en la cual participamos en las Lecturas y Preces En el Ofertorio renovamos los compromisos del grupo. Por eso tres personas llevaron a la Mesa del Altar tres cirios encendidos que representan los pilares, los cimientos, de este Movimiento.

- 1. LA AMISTAD: para que seamos no solo amigos sino "hermanos", viviéndolo así en nuestra Comunidad.
- 2. LA ESPIRITUALIDAD: para que acojamos su Palabra y la hagamos "VIDA" al servicio de los demás.
- 3. EL APOSTOLADO: para que nos sintamos "enviados a dar a conocer el amor de Dios". siendo sus testigos.

Esta celebración, junto a tantas otras a lo largo del año, nos hace sentirnos unidos, la Iglesia y a la sociedad siendo "parte activa de las mismas"

IUNIORS

Este fin de semana hemos tenido la oportunidad de vivir una experiencia maravillosa

como Juniors en una convivencia junto a los centros de nuestra zona: Utiel, Reguena, Cheste, Turís v Ademuz. Ha sido un encuentro muy enriquecedor en el que nos hemos reunido para compartir momentos de oración, diversión v compañerismo. Durante esos días realizamos diversas actividades diseñadas para fomentar un ambiente de amistad y unión. A pesar de que no nos conocíamos fue una gran experiencia conocer gente nueva. Tuvimos momentos de juego y canciones en la velada. El momento más intenso fue cuando cada niño levó la carta de sus padres, donde les mostraban como les veían y lo orgullosos que están de ellos. Ha sido un regalo ver como los niños acaban disfrutando todos juntos compartiendo experiencias de Fe con otros niños que siguen el mismo Camino. Sin ninguna

duda, nos despedimos este fin de semana con muchos recuerdos inolvidables v ganas de volver a VIDA ASCENDENTE. disfrutar. Siempre unidos.



Juniors La PAZ

RINCÓN CARMELITANO

EL QUE AMA PIENSA SIEMPRE EN EL AMADO"

(De una carta de Santa Teresa de los Andes a una amiaa)

"Dios nos ama y ese amor es inmutable, y cuando pasamos un rato con Nuestro Señor orando con fervor o hacemos el bien por amor a Él, ; no nos sentimos felices y tranquilas? ¿Qué importa ser alabada, ser apreciadas por las criaturas cuando estas no son nada? ; No importa más ser querida y apreciada de Dios? Qué importa

sacrificarse en el destierro por pocos años, si se ha demostrar en esos años el amor a un Dios que nos amó eternamente? Morir sufriendo por las almas que costaron la sangre de un Dios infinito, ; encuentras que es mucho? si me dieran todo el mundo, toda su vana ostentación, no dudaría en irme a mi conventito pobre y desconocido. Además, ¿ quién como nuestro Señor podrá querernos? Nadie en el mundo. Ni aún nuestras propias madres. Su amor es infinito. Si amamos a aquellos que nos aman; si se entregan muchas a aquellos que más las aman, ; no es natural que nosotras que hemos comprendido el amor de Dios nos entreguemos a El? El supera a todas las criaturas en hermosura, en bondad, en sabiduría, en santidad, en poder, en justicia, en amor. Si amamos a los seres que tienen cualidades extraordinarias, ¿ por qué no amarlo a Él, que las reúne todas con infinita perfección? Mira, ser esposa de Cristo es ser crucificada, pues así como los esposos comparten las alegrías y las penas, las riquezas y las pobrezas, así también la esposa del crucificado, del obediente hasta la muerte. El que ama siempre piensa en el amado, nosotras pensemos constantemente en Él"

Hermanas Carmelitas



NUEVA EVANGELIZACIÓN

EVANGELIZACION LA MISION DE LA IGLESIA.

La "nueva evangelización" es un término utilizado para referirse a un esfuerzo renovado por llevar el mensaje del Evangelio a las personas, especialmente en contextos donde la fe cristiana ha disminuido o es poco significativa.

Es posible que muchos de nosotros estemos convencidos de que va estamos convertidos v somos discípulos. Tal vez pensamos que no necesitamos más que lo que ya estamos haciendo desde hace tiempo -ir a misa los domingos, participar en alguno de los servicios propios de una pastoral de conservación: una categuesis que no siempre funciona, una acción caritativa, a veces

rutinaria, que no es testigo ni anuncio del Evangelio, una reunión mensual o quincenal en torno a la Palabra de Dios...

La nueva evangelización es una llamada a todos los cristianos a ser activos en la difusión del Evangelio, adaptándose a los tiempos actuales y buscando formas creativas y efectivas de compartir

Vamos a ir dando algunas pinceladas en esta línea, para ir familiarizándonos con términos v expresiones para que vayan calando. Tengamos

paciencia y no gastemos fuerzas en debates estériles, por falta de personas convencidas a favor de la conversión pastoral y misionera.



TIBIEZA ESPIRITUAL: PALABRAS DE FRANCISCO

El camino de la santidad es una fuente de paz y de gozo que nos regala el Espíritu ,pero al mismo tiempo requiere que estemos "con las lámparas encendidas" y permanezcamos atentos: "Guardaos de toda clase de

mal". "Estad en vela". No nos entreguemos al sueño". Porque quienes sienten que no cometen faltas graves contra la Lev de Dios. pueden descuidarse en una especie de atontamiento o adormecimiento.

Como no encuentran algo grave que reprocharse, no advierten esa tibieza que poco a poco se va apoderando de su vida espiritual y terminan desgastándose y corrompiéndose.

Analloris ÁREA FORMACIÓN

Pidamos la gracia de no ser cristianos tíbios, que viven a medias, que dejan enfriar el amor".



DE MIS RECUERDOS Y VIVENCIAS

Tradición o traición

(Marcos. 7, 1-13)

¿A quién llama "hipócritas" Jesús?. Jesús me cita un día más y me invita a quedar con Él. Dentro de la rutina de mi día a día, escojo un momento y puedo hacer un sitio al silencio para sentir su presencia que me inunda y me acompaña. Él está muy cerca, dentro de

No pongáis la ley del sábado por encima del ser humano. La ley está hecha para el hombre y no el hombre para la ley.

¡Cuántas veces hemos tenido discusiones sobre ritos externos!. Que se ponen las manos así, que si el ayuno ha de ser de este modo o de otro, que si hay que comulgar de tal

Pero en el fondo vienes Tú, Jesús, a enfocar mi ventana. Pareces decirme que no me obsesione con lo externo y preste más atención a lo de

Jesús, llamaste hipócritas a esos escribas y fariseos. Es una acusación dura, pero Tú la lanzas con toda contundencia.

Porque hipócrita es quien te honra con los labios y te niega con su actitud; quien tiene el nombre de Dios en la boca, pero vive lejos de la fe: quien está obsesionado con el cumplimiento de la lev y termina ahogando a los otros bajo una losa de cumplimientos imposibles.

¿Seré yo también hipócrita en mi forma de anunciar el Evangelio?

Jesús habla de la tradición con mucha libertad. La tradición es valiosa cuando nos acerca a Dios y al prójimo; si permite amar a los tuyos, practicar la caridad o cuidar del ser humano. Pero cuando la tradición se vuelve excusa para la dureza de corazón, para la indiferencia frente al hermano, o para atrapar a Dios en un código de normas, entonces es una tradición muerta.

Acojo, Jesús, tus palabras dejando que me interpelen.

Jesús descoloca a los que se creen en posesión de la verdad, esos escribas y fariseos que quedan sorprendidos por la contundencia de las palabras de Jesús. Seguramente habría entre ellos algunos que cambiaron y se convirtieron, otros prefirieron perseguir a Jesús hasta la cruz. ¿De qué lado te vas a poner tú?

Culto vacío es levantar las manos a Dios pero apartarlas del que sufre a tu lado.

Culto vacío es fiiarte sólo en lo externo. manteniendo cerrado tu corazón al amor.

Culto vacío es celebrar el sacramento en el templo, olvidando el sacramento del hermano en la calle: amaos los unos a los otros como Yo os he amado.

Culto vacío es pedir perdón a Dios y negarte luego a perdonar a quien te ofendió.

Si ofrezco mi vida, Señor, a tu servicio y hago prójimos a mis hermanos, mi existencia será un culto agradable a tus ojos.

Es el momento de volver a pensar que Jesús es maestro y amigo que te va a llevar a una fe más profunda.

Agustín Cariñena Aliaga